

¡NO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO!



Cientos de colectivos y familiares de desaparecidas o víctimas marcharon ayer en varios estados y en la Ciudad de México (imagen) con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. El Observatorio Ciudadano Nacional del Femicidio informó que de enero a junio de este año documentó 914 casos de asesinatos en 17 estados, de los cuales sólo 49% se investiga como homicidio por razones de género. Apremió a las autoridades a resolver el problema de manera estructural ■ Foto Yazmín Oregá Cortés

■ En Sonora “desde 2010 tenemos miedo”

Impunes, amenazas de muerte y ataques a 9 ombudsmen

■ Titulares de comisiones estatales denuncian las agresiones ante autoridades y “todo sigue igual”

■ Padecen robos, incendio de sus autos, amagos con armas, golpes y les envían coronas fúnebres

■ Nada de esto se compara con ver morir a un compañero, dice Raúl Ramírez sobre De la Toba

■ 5 y 6

DE LOS CORRESPONSALES

■ 3 y 4

Negocio familiar, fundaciones de Rosi Orozco para víctimas de trata

ANDREA BECERRIL

■ 14

■ Dos de cada tres hogares lo usan para cocinar y calentar agua

Aumentó 34.62% el gas LP con la liberación de precios

■ Efecto de más demanda en Asia y falta de competencia, señala la CRE

■ Principal factor que llevó la inflación a 6.59%; la mayor desde 2000

■ Lleva tiempo que las ventajas de la apertura se vean al menudeo: Sener

opinión

A la Ibero, archivo de Mariana Yampolsky

ELENA PONIATOWSKA

3a

JUAN CARLOS MIRANDA

■ 24

